



Presente y futuro del desarrollo sostenible en la Sevilla metropolitana. Una radiografía.

PATROCINA:



SEVILLA, NOVIEMBRE DE 2024

¿Es interesante ser sostenible?

1

Las ciudades sostenibles tienden a ofrecer una mejor calidad de vida, lo que las hace **MÁS ATRACTIVAS TANTO PARA LOS INVERSORES COMO PARA LOS TALENTOS QUE BUSCAN UN LUGAR DONDE VIVIR Y TRABAJAR.**

Las iniciativas sostenibles, como la mejora del transporte público, la creación de espacios verdes y la promoción de energías renovables, son fundamentales para atraer a una fuerza laboral calificada y comprometida.

2

Las ciudades que apuestan por la sostenibilidad suelen tener una mayor resiliencia ante desafíos económicos y ambientales. **ESTO SE TRADUCE EN UN ENTORNO DE INVERSIÓN MÁS SEGURO Y ESTABLE.** Los inversores valoran la capacidad de una ciudad para adaptarse y prosperar en un mundo en constante cambio, y las prácticas sostenibles son una muestra clara de esta capacidad.

3

LA SOSTENIBILIDAD PUEDE GENERAR AHORROS SIGNIFICATIVOS A LARGO PLAZO.

Las ciudades que implementan medidas para reducir el consumo de energía y agua, gestionar adecuadamente los residuos y fomentar el uso de tecnologías limpias pueden reducir los costos operativos para las empresas que se establecen allí. Estos ahorros pueden ser un factor decisivo para atraer inversiones.

¿Es interesante ser sostenible?

4

LA SOSTENIBILIDAD TAMBIÉN TIENE UN IMPACTO POSITIVO EN LA REPUTACIÓN DE UNA CIUDAD. Las ciudades que se destacan por sus prácticas sostenibles y su compromiso con el medio ambiente son vistas como líderes en innovación y responsabilidad social. Esto no solo atrae a inversores conscientes, sino que también mejora la imagen de la ciudad a nivel global. También se diferencia en un mercado cada vez más consciente del medio ambiente. Esto puede atraer nuevos clientes, socios y oportunidades de negocio, fortaleciendo así su posición financiera y su capacidad para obtener financiamiento.

5

LAS INSTITUCIONES FINANCIERAS ESTÁN INTEGRANDO CRITERIOS DE SOSTENIBILIDAD EN SUS EVALUACIONES DE RIESGOS. Existe una creciente comunidad de inversores que busca alinear sus carteras con sus valores éticos y sociales. Los fondos de inversión y los inversionistas individuales están cada vez más interesados en compañías y territorios que muestran un fuerte desempeño en sostenibilidad. Esto se traduce en un mayor acceso a capitales y a una base de inversores comprometidos a largo plazo.

Conclusión

Sevilla tiene la oportunidad de liderar un cambio hacia un entorno urbano más sostenible, sirviendo de modelo para otras ciudades internacionales. Esta posición puede atraer **INVERSIONES SIGNIFICATIVAS**, impulsando proyectos transformadores. Los proyectos que ya están en marcha muestran el compromiso de la firme para afrontar el reto de ser una de las 100 ciudades europeas climáticamente neutras para 2030. Así, **SEVILLA SE CONSOLIDA COMO EJEMPLO A SEGUIR Y FORTALECE SU ATRACTIVO INVERSOR.**

Orgullo de pertenencia

Cuarta economía española

Por detrás de Madrid; Barcelona y Valencia, suponiendo el 25% del PIB de Andalucía, con una evolución ascendente desde el 2.013 hasta superar los 40.000 millones de €. Así, nos encontramos en un crecimiento del PIB constante en la última década de un 3% de promedio anual, demostrando nuestra estabilidad económica.

Tercera en España en términos de población

Esta metrópolis tiene 1,5 millones de habitantes, y está al nivel de Munich, Milan o Bruselas, estando entre las 30 mayores de Europa lo que representa una gran oportunidad de desarrollo residencial, tecnológico, logístico, turístico y empresarial desde la innovación y la sostenibilidad.

Tridente Puerto; Aerópolis, PCT Cartuja

Nuestra economía tiene una alta componente internacional y un alto grado de innovación. Mucho se sabe de nuestro liderazgo en el sector turístico, en el agrícola o la energías renovables, pero el enclave estratégico de Sevilla ha favorecido la consolidación de un tejido industrial nacional y extranjero de alto valor añadido que se reparte principalmente en tres polos: el Puerto; Aerópolis el Parque Científico y Tecnológico de la Cartuja. Entre los tres generan un empleo que supera los 43.000 profesionales de alta cualificación y que ha llegado a suponer el 24% del PIB provincial, situándose junto al turismo al frente de la economía de la metrópolis del sur.

Puerto Sevilla

Enclave estratégico para la Unión Europea y completamente multimodal con conexiones marítima, ferroviaria y por carretera. Dispone de 850 hectáreas para el desarrollo logístico e industrial y es referente en tráfico de productos agroalimentarios, siderúrgicos y contenedores. Entre sus infraestructuras incluye 6 terminales portuarias y una terminal de cruceros en el centro de la ciudad. Incluye la estación logística del ZAL (Zonas de Actividades Logísticas), donde se han localizado gigantes del comercio y la distribución como Amazon; Decathlon o Inditex. En conjunto tiene un impacto de más de 1.300 millones de euros anuales. Además se ha aprobado el Plan Especial del Puerto de Sevilla, creando un nuevo distrito urbano portuario con una inversión estimada de 500 millones de euros cuyas obras se iniciarán el 2.025.

Orgullo de pertenencia

Conectividad

El área metropolitana está hiperconectada mediante una sólida red de autopistas, autovías y carreteras nacionales que facilita el comercio y la movilidad. Igualmente tenemos una magnífica conexión ferroviaria destacando la Alta Velocidad que nos permite mejorar la conectividad con las capitales más importante del país. Por último el Aeropuerto de Sevilla ha incrementado su capacidad y número de destinos, alcanzando más de 7 millones de pasajeros anuales.

Aerópolis

La metrópolis se configura como uno de los principales hubs del sector aeronáuticos a nivel mundial, siendo uno de los tres grandes polos aeroespaciales de Europa junto a Toulouse y Hamburgo. Sevilla es sede de la Agencia Espacial Española, un ecosistema de innovación y tecnología. Recoge a más del 70 % de las empresas del sector en Andalucía, y factura casi 900 millones anuales exportando a 52 países con 4.500 empleos de los que 500 son profesionales altamente cualificados en el ámbito del I+D, de hecho tiene una evidente vocación de innovación con casi 100 proyectos de I+D en desarrollo. Además, la Agencia Espacial Española va a gestionar proyectos por valor de otros 700 millones adicionales en su primera etapa.

Orgullo de pertenencia

PCT Cartuja

Es un espacio de innovación con 557 empresas alojadas que facturan casi 4.500 millones con incrementos interanuales de dos dígitos. Tiene casi a 30.000 personas empleadas con más de 750 proyectos de I+D+I en curso. Solo en el 2.022 registró 31 patentes. Actualmente tiene 193 grupos de investigación y un ecosistema de innovación. Entre otros, es sede permanente del Centro Común de Investigación de la Unión Europea, donde más de 400 científicos de todas las nacionalidades participan en este organismo que lidera el asesoramiento a la Unión Europea en el ámbito científico y tecnológico.

Turismo

Con más de 3,4 millones de turistas y 6,6 millones de pernoctaciones, Sevilla es la tercera ciudad española más visitada. Disponemos de 32.045 plazas hoteleras en 365 hoteles. Además, con 10 hoteles de 5 estrellas, como la tercera ciudad española por detrás de Madrid y Palma de Mallorca en número de plazas de 5 estrellas por habitante, estando prevista la apertura de otros 7 establecimientos.

Ciudad universitaria

Sevilla y su metrópolis es un enorme campus de ciencia y conocimiento con 5 universidades, 31 cátedras de empresa, diez centros de investigación del CSIC, multitud de espacios de I+D, registrándose una facturación de 2.500 millones anuales.

Agenda 2.030

La ciudad es una de las 100 elegidas por Europa para conseguir el reto de obtener neutralidad climática en 2.030. Se pretende alinear los ejercicios de planificación estratégica a nivel local con los objetivos de desarrollo sostenible sobre 10 ejes estratégicos, 30 retos específicos y 291 líneas de actuación con el objetivo de lograr una ciudad más sostenible, habitable e innovadora.

Referente en renovables

En el primer semestre del 2023 Sevilla fue la provincia andaluza que más potencia renovable puso en funcionamiento con un total de 370 MW, con una inversión de 385 millones de euros. Sólo Carmona es un polo productivo de energía solar gracias a sus 37 plantas fotovoltaicas proyectadas con una potencia instalada de 1.450 MW, que convertirá a la localidad en el primer municipio español en producción de energía renovable mediante fotovoltaicas.

“

**Lo que no se cuenta no existe,
habla bien de ti mismo.**

SEVILLA CITY ONE

”



PATROCINA:

